

Das raffinierteste und moralischste, das beste Buch, das Simmel je schrieb

Johannes Mario Simmel

Alle Menschen werden Brüder
Roman
Droemer Knaur

692 Seiten, DM 22,-

Man weiß nicht, was man mehr bewundern soll: den Mut dieses zeitgenössischen Moralisten, der kühn mit den Mitteln des Reißers, mit Crime und Sex, pausenlos explosive Hochspannung erzeugt die unerhörte Lebendigkeit seiner Akteure oder seinen sich überschlagenden Einfaltreichtum.



Droemer Knaur

REGISTER

BERUFLICHES

FRIEDRICH SCHÄFER, 52, Staatssekretär im Bundesratsministerium (SPD) und Dr. jur., wurde auf Vorschlag der Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät der Universität Köln zum Honorarprofessor ernannt. Schäfer, der bereits 1962 von der Tübinger und 1963 von der Kölner Universität Lehraufträge erhielt, soll über Wahlrecht, Aufgaben und Arbeitsweise des Parlaments sowie Fragen der bundesstaatlichen Ordnung lesen.

PIERRE SALINGER, 42, Vizepräsident der US-Fluggesellschaft „Continental Airlines“ und ehemaliger Pressechef der Präsidenten Kennedy und Johnson, kaufte zusammen mit den US-Schauspielern Peter Lawford, Sammy Davis jr., Paul Newman und anderen die exklusive Diskothek „The Factory“ in Hollywoods Prominenten-Viertel Beverly Hills. Der Ex-Pressechef rühmt sich, bereits 600 Mitglieder (Beitrag für lebenslängliche Mitgliedschaft: 2000 Mark) für seine Diskothek geworben zu haben.

BRUNO PONTECORVO, 54, Atomwissenschaftler italienischer Herkunft, der sich 1950 vom britischen Atomforschungszentrum Harwell (während einer Urlaubsreise) über Finnland in die Sowjet-Union absetzte und dort seit 1964 ein Laboratorium der Atomversuchsanstalt Dubna leitete (Jahresgehalt: 72 000 Mark), wurde jetzt zum Direktor des neuen Sowjetischen Instituts für Weltraumphysik am Baikal-See (Sibirien) ernannt. Pontecorvo soll zusammen mit dem sowjetischen Professor Witalij Ginzburg junge Wissenschaftler ausbilden.

GESTORBEN

KIRA VON PREUSSEN, 58. Die Ehefrau des Kaiser-Enkels Louis Ferdinand, eine gebürtige Großfürstin von Rußland aus dem Hause der Romanows, war die First Lady der untergegangenen Hohenzollern-Dynastie. Briten-Queen Victoria — ihre Urgroßmutter — war zugleich die Urmutter ihres prinzlichen Gemahls: „Insofern“, so einst Louis Ferdinand, „wäre also meine Frau meine Tante, was uns aber nie gestört hat.“ 1917 floh Kira vor russischen Revolutionären nach Finnland, Ende des Zweiten Weltkrieges vor der Roten Armee nach Bayern. 1952 gründete die zweimal heimatvertriebene Mutter von sieben Prinzessinnen und Prinzen eine „Prinzessin-Kira-von-Preußen-Stiftung“ zugunsten von heimatvertriebenen und Berliner Kindern: „Unser achttes Kind.“

«Es ist phantastisch: auf Anhieb schrieb diese Frau den Welt-Bestseller.» Life



420 Seiten / Leinen 24,80

Jacqueline Susann

Das Tal der Puppen

Kein anderer Roman war so lange auf der Bestsellerliste. Kein anderer schildert so konsequent, welchen Preis man für den Aufstieg auf die schimmernden Gipfel des Ruhms bezahlen muß. Anne, Neely, Jane — sie träumten von Glück, Reichtum, Erfolg und fanden nichts als Pseudo-Paradise, die nur künstliches Vergessen schenken.

Vielbeachteter Vorabdruck in

WELT am SONNTAG

Das Buch erscheint in diesen Tagen

Scherz